

AFRIQUE CENTRALE**La Radio du FPR qualifie les militaires nommés de « tueurs »**

EAI804160694 (clandestine) Radio Muhabura en Kinyarwanda au Rwanda 17h30 GMT 16 avril 1994

[Texte] Le Président et les Membres du Gouvernement autoproclamé qui ont arbitrairement occupé des postes dans l'intention de tuer, plutôt que de rétablir la paix, comme ils l'avaient fait croire aux Rwandais, récompensent au lieu de punir ceux qui ont excellé dans les tueries. Ce qui prouve que les tueurs ne sont pas du tout prêts à déposer les armes. Le Cabinet imposé s'est réuni aujourd'hui et a promu le Colonel Augustin Bizimungu, tueur patenté qui s'est illustré en la matière quand il était à la tête de la région militaire de Ruhengeri. Le Conseil du gouvernement l'a nommé Général de division et Chef d'état major de l'armée en remplacement du Colonel Gatsinzi qui était le chef d'état major par interim. Ce dernier qui était colonel, (le Colonel Marcel Gatsinzi) a été promu au grade de Général. de brigade.

Le Colonel Gacien Kabiligi, ancien Commandant en chef de la région militaire de Byumba qui avait été relevé de ses fonctions pour indiscipline, et notoirement connu comme provocateur, a été nommé Commandant des troupes gouvernementales à Ruhengeri et promu au rang de Général de brigade.

Le Colonel Leonidas Rusatira qui (?était) le premier Chef d'état major, a été nommé Général de brigade. Le Conseil des Ministres l'a de nouveau nommé à la tête de la plus haute académie militaire de Kigali. Le Conseil des Ministres qui était présidé par Jean

Kanbanda qui s'est auto-nommé a demandé que les autres dossiers militaires soient rapidement étudiés afin qu'une décision soit prise.

Il n'est donc pas surprenant d'apprendre que des tueurs qui ont imposé des institutions, accordent des promotions à ceux qui les ont aidé à tuer, en les nommant à des postes qu'ils ne sont pas supposés occuper longtemps. La priorité de la clique des tueurs c'est de poursuivre les tueries, les pillages et les autres crimes. Ils poursuivent leur travail. Les tueurs traquent toujours les dirigeants de l'opposition.

Nous vous avons tenus informés aujourd'hui du fait que le Dr Théoneste Gafaranga qui était le seul officier de haut rang du parti Social Démocrate a été assassiné par les soldats de la garde présidentielle avec l'aide des Interahamwe (l'aile jeunesse du Mouvement Républicain National pour la Démocratie et le Développement) et la Coalition pour la Défense de la République, dans le secteur de Rugenge, Kigali.

D'autres crimes graves ont été commis, notamment dans la commune de Rukara, Kibungo, où les combattants du Front patriotique rwandais ont trouvé 800 personnes qui y étaient détenues depuis la mort du Président Habyarimana. Ils ont été attaqués à coups de grenades par l'Armée rwandaise. Certains ont perdu leurs membres, d'autres ont été blessés. Les combattants du FPR ont secouru les rescapés.